

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall  
Stadtrat Manuel Pretzl

**ANFRAGE**  
14.10.14

### **Glasfaserversorgung Messestadt**

Der Freistaat Bayern nimmt 1,5 Mrd. Euro in die Hand, um eine flächendeckende Versorgung mit schnellem Internet im ganzen Land zu erreichen. Unzählige Gemeinden haben deshalb Projekte gestartet, um die weißen Flecken zu tilgen. Nur in München rührt sich außerhalb des Mittleren Rings nichts. Insbesondere ist es für Gewerbegebiete, wie dem neu geschaffenen in der Messestadt, wo sich viele Hochtechnologiefirmen ansiedeln entscheidend, mit einer Glasfaserinternetverbindung ausgestattet zu sein.

Daher fragen wir:

1. Welche Versorgung mit schnellen Internet ist momentan in der Messestadt verfügbar?
2. Welche Maßnahmen wurden bzw. werden seitens der Stadt ergriffen, um schnelles Internet in der Messestadt und insbesondere im Gewerbegebiet (z. B. Sigmund-Riefler-Bogen), dass für die Ansiedlung von Technologieunternehmen vorgesehen wurde, auszubauen?
3. Ist die Stadt mit M-Net im Gespräch, um das schnelle Internet weiter auszubauen?

Sebastian Schall, Stadtrat

Manuel Pretzl, Stadtrat